

体育協会表彰 会に貢献した功労者と県大会入賞選手が受賞



5月22日、田村市体育協会は市役所で総会を開催し、その席上で平成29年度田村市体育協会表彰を行いました。受賞者は次のとおりです（敬称略）。

【スポーツ功労者賞】 鹿又栄…前田村市体育協会理事、前田村市グラウンドゴルフ協会会長

【優秀選手賞（個人）表彰】 ●石井勝彦（田村市バドミントン協会）…2017福島県総合シニアバドミントン選手権大会 男子65歳以上ダブルス1位 ●大和田佳延（田村市ゲートボール協会）…第27回福島県市町村ゲートボール大会 準優勝

大越 のびのびチャレンジスクール 小学生がカローリングなどに挑戦



5月26日、のびのびチャレンジスクールが大越体育館で開かれ、小学生13人がカローリングとストラックアウトに挑戦しました。

カローリングとは、カーリングをフロアで行うスポーツ。参加者のほとんどが初体験だったので、得点が入ると大いに盛り上がりました。

ストラックアウトは、9分割的にドッジビーのディスクを10回投げて、何枚抜くことができるかを競うスポーツ。子どもたちは、歓声や笑い声を会場に響かせて、楽しい時間を過ごしました。

ドローンコンソーシアム ドローン活用の可能性を広げよう



5月31日、ドローンコンソーシアムたむらの第1回定例会が市役所で開かれ、企業や学校、行政の関係者など約40人が出席しました。出席した企業は、ドローンを使った3D測量、点検警備、ほ場計測などの取り組みを発表しました。今後は、ドローンを使った地域課題の解決に向けた取り組みや、空撮、フライトを開く予定です。会員は随時募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

●ドローンコンソーシアムたむら事務局
(NPO法人くらすタ内) ☎61-5153

ふるさとのおおごえ会 親睦で深まるふるさとへの思い



6月3日、第27回ふるさとのおおごえ会総会が東海大学校友会館（東京都）で開かれ、会員や来賓、行政関係者など40人が出席しました。

総会終了後には交流会が催され、ふるさと製品の販売、ふるさとのビデオ上映、田村市産業団地のPRなどが行われ、出席者はふるさとへの思いを語り合いました。

復興支援 歌手 山形雄子さんがコンサート

5月26日、歌手の山形雄子さんが都路公民館で復興支援コンサート「歌声ゆう子の会」を開き、約80人が来場しました。

山形さんは来場者のリクエストに応じて、童謡や唱歌、歌謡曲、フォークソングをキーボードで弾き語り、来場者はそれに合わせて一緒に歌ったり踊ったりしました。2時間にわたる山形さんのトークと歌声に、来場者は勇気づけられました。



都路町行政区対抗ソフトボール大会 地域がソフトで交流

5月27日、第11回都路町行政区対抗ソフトボール大会（主催：都路町スポーツ振興会、都路公民館）が都路運動場で開かれ、10行政区から11チームが参加しました。会場には選手・応援者合わせて約300人が集まり、試合を楽しみました。成績は次のとおりです。

●優勝…TOYA（第8区）
●準優勝…9区（第9区）
●第3位…1区A（第1区）
下道ノ内・石黒（第6区）



鍾乳洞入洞者安全祈願祭 入洞者の安全を祈願

6月1日、平成30年度阿武隈神社例祭と鍾乳洞入洞者安全祈願祭があぶくま洞で行われました。

菅谷神社や行政の関係者、鍾乳洞の発展に携わった関係者など47人が参列しました。

参列者は、鍾乳洞のますますの発展と、一年間の入洞者の安全を祈願しました。



滝根町行政区対抗家庭バレー＆ソフト大会 白熱プレーに沸く

6月3日、滝根町行政区対抗家庭バレーボールおよびソフトボール大会が滝根体育館と滝根運動場で行われ、約300人が参加しました。結果は次のとおりです。

【家庭バレーボールの部】
●優勝…中広土行政区 ●準優勝…菅谷駅前行政区

【ソフトボールの部】
●優勝…中広土行政区 ●準優勝…和真行政区

